



学校だより
令和6年11月号

保和

〈教育目標〉 元気な子 勉強する子 親切な子

いえ つでも 合言葉 栃木市立家中小学校
な か がお 文責：校長 小柳
か よく んがえる 家中小・ホームページ
な か <https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>



こども山車まつり 11月1日(金)



小中合同あいさつ運動 10月29日(火) 31日(木)

毎朝、計画委員を中心に、登校班やクラスのみんなが交代で行っているあいさつ運動に、都賀中学校のみなさんが加わってくださいました。いつも以上のさわやかなあいさつが校門に響きました。

都賀中学校は、「日本一のあいさつ」を目指していると中学生が話してくれました。家中小学校も、もっと元気にあいさつできるようになりたいです。



共に生きる~盲導犬を知ろう~10月22日(火)

東日本盲導犬協会から、職員の方とPR犬(訓練犬)が家中小にきてくれました。3~6年生は

- ・視覚障害について(様々な見え方)
 - ・盲導犬の一生・訓練実演
 - ・体験歩行等について学びました。
- ハーネスを付けているときの盲導犬はお仕事中なので、声を掛けてはいけないことや、飲食店にはいつでもユーザーさんと入店できることなどを学びました。



4年生 福祉学習～高齢者体験・アイマスク体験10月30日

他者の立場や困難を理解し、多様性を尊重し、お互いを支え合う社会の大切さを学んでいます。



3年生



読書集会「人形劇」 10月23日(水)

ふじおかおはなし会
「コロポックル」さまをお招きしました。

人形劇、紙芝居、パネルシアター、バルーンアート。今年も子供たちは大喜びでした。



コロポックルさまへ 4年

ぼくは、ないたあかおにが一番心に残りました。理由は、青おにが赤おにのために本当は、いいおになに悪いおにになって友達の夢をかなえてあげた所が、友達思いの青おにて、すごくかっこよかったです。人形げきをしてくれてありがとうございました。

いきいき音楽体験事業 10月25日(金)

オペラ「ヘンゼルとグレーテル」の巡回公演がありました。歌声の迫力!そしてプロジェクトマッピングの美しさ!あっという間の1時間でした。「本物」に触れることができた、貴重な体験でした。最後に会場のみんなで校歌を斉唱しました。

栃木オペラ協会さまへ
5年

オペラは、歌声、演技、楽器などすべてが主役になっているものと初めて知ることができました。



6年

表現の工夫や背景が本格的ですごいと思いました。オペラにすごく興味をもったので、もっと調べてみたいと思います。

文化芸術鑑賞・体験推進事業(芸術家の派遣事業) 10月29日(火)



お琴教室が行われました。
5年生は「さくら」
6年生は「越天楽今様」
1時間で演奏できるようになりました。



11月の生活目標

「みんなで仲良く助け合おう」
あいさつ強調月間

・明るいあいさつをしよう
・だれとでも仲良くしよう

困ったときに
助けを求めるこ
とそして助けること
の喜びを知ること
どちらも大事

3年生 社会科校外学習 10月21日(月)

消防署・警察署を訪れ、安全な暮らしを守るために重要な役割を学びました。なりたい自分を考えるきっかけとなった人もいたかもしれません。



2024/10/21

5・6年生 学校保健委員会 11月5日(火) エキスパートティーチャーによる体育授業Ⅱ

はじめに、6年生が新体力テストの分析結果を発表しました。続いて、エイジェックトレーナー先生より「小学生の体を作る栄養」について講話をいただきました。

新体力テストの結果から…

<全国平均値と比べて>

よい種目

- ・20mシャトルラン
- ・ソフトボール投げ
(特に女子)

努力種目

- ・50m走
- ・反復横跳び
- ・長座体前屈



瞬発力の向上を目指して、エイジェックのみなさんにご指導いただきました。

ハロウィンイベント



かぼちゃやお化けの飾り付けがされたポニョの教室には大がかりな段ボールのトンネルが作られました。
暗闇から脱出できて、よかったです!

第2回 学校運営協議会 11月1日(金)

運動会の改善点、ボランティアの活用、今後のPTA活動、ホームページなどについてご意見をいただきました。
学校運営にとって、貴重なフィードバックとなります。
委員の皆様方、大変ありがとうございました。